



MOIS NATIONAL DU GÉNIE 2021 RENCONTRE AVEC PHILIPPE CORMIER, ING.

« Pour moi l'ingénierie c'est un rêve depuis toujours. Quand j'étais petit, j'adorais bricoler et créer, je voulais devenir « patenteur professionnel », c'est ainsi que je me considère aujourd'hui. Je ne peux pas parler pour toutes les ingénieures et tous les ingénieurs, mais pour moi, chaque jour est une nouvelle aventure qui me garde continuellement sur le bout de mes orteils. Pour se faire, il faut par contre être prêt à souvent sortir hors de sa zone de confort et à toujours vouloir aller chercher de nouvelles connaissances. Selon moi, ce qui fait le succès d'une bonne ingénieure ou d'un bon ingénieur est celui qui « sait qu'il ne sait pas tout » et qui est ouvert à recevoir des connaissances des gens du plancher ou du chantier autant que de ses confrères et consœurs. C'est infiniment valorisant de pouvoir participer à l'amélioration de la qualité de vie et de la sécurité de l'humanité et de l'environnement. »

Philippe Cormier, ing., diplômé UdeM en génie mécanique (2001)

Pour moi, l'ingénierie c'est un rêve depuis toujours. Chaque jour est une nouvelle aventure qui me garde continuellement sur le bout de mes orteils.

PHILIPPE CORMIER, ing.

Président, Corbo

Diplômé UdeM 2001, génie mécanique



Faculté d'ingénierie

